

Composition du kit

Corps de rehausse
Body of pole extension
RPT 15 C

2 écrous
2 nuts
ECG HM 14



Composition of the kit

1 Plaque courbe
1 curved plate
PC 14

1 Tirefond de fixation point bas
1 wood screw
TH 12 80



Sur poteau bois : implantation en face, avec réutilisation d'un boulon existant

1 - Fixation du point haut de la rehausse :

- 1.1 - Choisir le trou adéquat sur la rehausse réf. RPT 15 C et le positionner sur le filetage du boulon existant.
- 1.2 - Visser un écrou réf. ECG HM 14 sur le filetage du boulon existant et le serrer sur la rehausse.

2 - Fixation du point bas de la rehausse :

- 2.1 - Approcher le tirefond réf. TH 12X80 dans le trou adéquat de la rehausse.
- 2.2 - Au niveau de ce trou, insérer la plaque d'appui courbe réf. PC 14 contre le poteau et un écrou-entretoise réf. ECG HM 14 contre la rehausse.
- 2.3 - Enfiler le tirefond dans l'écrou-entretoise et la plaque d'appui courbe puis serrer le tirefond.

NOTA : les autres accessoires montrés sur le schéma tels que traverse, boulons sont ne sont pas inclus dans le kit.

On wooden pole: installation opposite, with reuse of an existing bolt

1 - Fixing the high point of the pole extension:

- 1.1 - Choose the appropriate hole on the pole extension ref. RPT 15 C and position it on the thread of the existing bolt.
- 1.2 - Screw a nut ref. ECG HM 14 on the thread of the existing bolt and tighten it on the pole extension.

2 - Fixing the bottom point of the pole extension:

- 2.1 - Approach the wood screw ref. TH 12X80 in the appropriate hole in the pole extension.
- 2.2 - At this hole, insert the curved plate ref. PC 14 against the pole and a spacer nut ref. ECG HM 14 against the pole extension.
- 2.3 - Insert the wood screw into the spacer nut and the curved support plate then tighten the wood screw.

NOTE: other accessories shown in the scheme such as crossarm, bolts are not included in the kit.

